

グレッグ先生、今までありがとうございました。

平成29年の8月から4年8ヶ月間、垂井町の子どもたちのために英語を教えていただいたグレッグ先生が、イギリスに帰国しました。

グレッグ先生の授業は、大変エネルギーッシュで、英語を楽しく学ぶことの大切さを教えていただきました。また、スピーチコンテストの練習にも積極的に参加し、多くの中学生が自信をもって大勢の前で発表することができました。

先生は、母国のイギリスで、高校の歴史教師として働くかれるそうです。グレッグ先生のご活躍とご健康をお祈りしています。



～グレッグ先生からみなさんへのメッセージ～

みなさん、今まで本当にありがとうございました。垂井町で過ごした時間は、とても素敵なものでした。垂井町のみなさんの温かさと優しさのおかげで、ここでの生活をとても楽しむことができました。垂井町がこれからも良いまちであり続け、発展していくことを願っています。

新しいALTを紹介します

令和3年5月からのラシェル・エメリ先生に加え、新たに4月から、ジョナサン・フライ先生とオン・ヨシ先生が、ALT(外国語指導助手)として勤務しています。

3人の先生は、小中学校での英語指導、国際交流を深めるためのイベントへの参加など、垂井町の英語教育充実のために活躍していただくことになります。

▶左から早野町長、ラシェル先生、ジョナサン先生、
ヨシ先生、和田教育長



ジョナサン・フライ先生



オン・ヨシ先生



ラシェル・エメリ先生

私は、アメリカ・カリフォルニア州のサンディエゴ出身です。私の趣味は、ゲーム、野球、バスケットボール、そして、料理です。動物は、サルとネコが好きです。よろしくお願いします。

私は、シンガポール出身で、テニスやバドミントンをするのが好きです。これから垂井町のいろいろなところを訪れて楽しみたいです。みなさん、一緒に楽しく英語を学んでいきましょう。

私は、アメリカのフロリダ出身です。日本に住み始めて、11になります。ネコと料理と国内旅行が好きです。私は、昨年度、垂井町の全ての小学校で英語を教えることにとてもやりがいを感じました。今年も、みなさんと一緒に良い一年にしていきたいです。